



Bocamina COMIBOL 25/05/2021

n la jornada, el Presidente Ejecutivo de COMIBOL, Ing. Eugenio Mendoza Tapia se reunió con la representación de la Federación Regional de Cooperativas mineras del Norte Potosí (FERECOMINORPO) para coordinar tareas y para agilizar los procesos de trámites de adecuación de contratos mineros.

Encabezado por el Presidente Ejecutivo de COMIBOL, el equipo técnico de la COMIBOL compuesto por el Ing. Hugo Delgado Burgos y la Ing. María Fernández Arias de la Dirección de Supervisión y Seguimientos de Contratos, Ing. Jorge Salazar y la Ing. Daniela Molina del Departamento de Catastro, Concesiones Mineras y Estadística, Ing. Juan León del Departamento de Transferencia de Bienes y la Lic. Marina Tuco del Departamento de Disposición de Bienes atendieron de manera dispuesta las preocupaciones de FERECOMINORPO, revisando caso por caso la documentación necesaria posibles soluciones sugiriendo para superar las particularidades del expediente de cada cooperativa y lograr culminar el proceso del trámite de adecuación de contratos mineros.

FERECOMINNORPO estuvo representado por su Presidente, Enrique Herrera y los respectivos dirigentes de las cooperativas mineras 20 de octubre, Siglo XX, Juan del Valle, Multiactiva Catavi y 23 de Marzo. En

la reunión, también estaba el Director General de las Cooperativas Mineras, Benjo Herrera Murillo, dependiente del Viceministerio de Cooperativas Mineras del Ministerio de Minería y Metalurgia.

El Ing. Eugenio Mendoza Tapia, luego de escuchar las demandas de la Federación de Cooperativas del Norte Potosí, ratificó la predisposición de la COMIBOL de atender prontamente la revisión de requisitos para el trámite de Adecuación de Contratos. Asimismo, señaló que para el trámite avance es necesaria la colaboración tanto de la Regional de Cooperativas, como de las cooperativas mineras para cumplir las tareas programadas en la reunión. Esta es una tarea conjunta de COMIBOL y las cooperativas, agregó.